

Flüsterasphalt für Teilbereich der FFB 11

Puchheim – Die Kreisstraße FFB 11 soll im Jahr 2010 saniert werden. Im Bereich der Schule-Süd und zwischen Siemens- und Adenauerstraße wird Flüsterasphalt aufgebracht. Die FFB 11 hat schon etliche Debatten verursacht, weil wiederholt ihre Verlegung gefordert wurde. Vize-

landrätin Gisela Schneid (CSU) bezeichnete die Debatte im Planungsausschuss des Kreistags jetzt als unendliches Thema. Wie es damit weitergehe, stehe in den Sternen. Die Sanierung soll helfen, die Bürger so weit als auf diese Weise möglich vom Lärm zu entlasten. Das Straßenbauamt

der Kreisverwaltung hat mit Erfolg eine Förderung im Rahmen des Konjunkturpakets II beantragt. Allerdings wird nicht der ganze Abschnitt mit Flüsterasphalt versehen, wie es zunächst geplant war, sondern nur die Stellen, an denen die Bebauung nah an der Straße liegt. Das sei eine Vorgabe

der Regierung von Oberbayern, erklärte Christian Gerhardt. Die nicht förderungsfähigen Stellen werden mit einem herkömmlichen Belag versehen, der auch als langlebiger gilt. Die gesamte Sanierung kostet 230 000 Euro, die Regierung schießt 87,5 Prozent zu.

st

49 11.11.09